

# Die Jugendlichen des KBV Uttel waren 2014 sehr erfolgreich

## Versammlung Überschuss als Spende an den Freundeskreis Schlosspark

**UTTEL/MDJ** – Auf der Jahreshauptversammlung des KBV „Einigkeit“ Uttel ließ der erste Vorsitzende Helge Eilts auf das Jahr 2014 zurück. In seinem Jahresrückblick schilderte er den großen Zusammenhalt im Verein und die vielen Aktivitäten des Vereins - nicht nur im Boßelsport.

Bei der Frühjahrsputzaktion säubern die Utteler die Boßelstrecke in Negenbargen, aber auch die Ortschaften Uttel, Nenndorf und Hattersum werden von Unrat befreit. Einer der wichtigsten Punkte im Jahreskalender ist der Bürgermarkt. An zwei tollen aber auch anstrengenden Tagen war die Klüterbahn des Boßelvereins erstmals in den Räumen des Blumenfachmarktes Waldau auf dem Bürgermarkt zu finden. Eine Spende von 600 Euro konnte dem Freundeskreis Schlosspark aus dieser Aktion übergeben werden. Am Jugend-Zeltlager in Harlesiel nahm der Verein teil. Hier wurde im Freibad die Wette zur Cold Water Challenge eingelöst.

Das Sommerfest mit Spanferkelessen wurde erneut ein Riesenerfolg. Mehr als hundert Besucher kamen trotz durchwachsenem Wetter in das erstmals aufgebaute Festzelt. Die Kinder hatten viel Spaß auf einer großen Hüpfburg.

Für diese Boßelsaison hat der Verein neue Trainingsanzüge bekommen. Von den Männern V bis zur Jugend E zeigt der Verein ein einheitliches Bild.

Zur Weihnachtsfeier lud der

KBV Uttel seine Senioren in die Birkengaststätte nach Negenbargen ein. Pastorin Stecher, der Plattdeutschbeauftragte Hillrich Reents, Käthe Bünting und der Posanenchor Blersum brachten die Anwesenden in eine besinnliche Weihnachtsstimmung. Bei der Kinder-Weihnachtsfeier ging es da schon etwas turbulenter zu, besonders als der Weihnachtsmann kam und wärmende KBV-Uttel-Mützen und Süßigkeiten an die Kinder verteilte.

Das erste Fest im Jahr 2015 ist für den Verein das Winterfest. Vorstand und Festausschuss hatten wieder für eine reichhaltige Tombola und ein passendes Ambiente gesorgt. Überraschungsgast Tante Trudi sorgte für mächtig Stimmung im Saal. Zuvor wurden für 25 Jahre Mitgliedschaft im Friesischen Klootschießerverband Andreas Janssen, Elmar Hinrichs und Helge Eilts geehrt. Für 40 Jahre im FKV erhielten Jutta und Heiko Müller die goldene Ehrennadel.

Boßelobmann Nanno Dannemann schaute auf den sportlichen Teil des vergangenen Jahres zurück. In den Frau-



en- und Männerklassen konnten im letzten Jahr nur mäßige Tabellenplätze erreicht werden. Nur die Männer II wurde Kreismeister. Bei den neun Jugendmannschaften sah es da schon ganz anders aus. Hier wurden drei Kreismeister, vier Vizemeistertitel und dazu noch zwei Staffelsiege errungen. Auf Landesebene konnten die weibliche Jugend E und B Vizemeistertitel erringen.

Beim Punkteklotschießen belegen die Utteler Jugendlichen mit 10 Medaillen den ersten Platz und holten mit der weibl. Jugend E und der männl. Jugend A zwei Kreismeistertitel.

Landesmeisterin im Klootschießen weibl. Jugend E wurde Fenja Eilts, ihre Schwester Hanna sicherte sich die Bronzemedaille. Bei den FKV-Meisterschaften holte sich Hanna Eilts ganz knapp vor ihrer Schwester die Bronzemedaille

Bei den gut besuchten Vereinsmeisterschaften wurden sieben neue Bestmarken aufgestellt. 19 Medaillen wurden Utteler Boßlern bei den anschließenden Einzelmeisterschaften umgehängt. Ein neuer Rekord der zum 4. Platz in der Medaillenwertung führte. Auf Kreisebene war dann Tore Lübben in der Jugend B nicht zu schlagen. Hanna Eilts qualifizierte sich für die FKV-Meisterschaften, Arno Thiele erkämpfte sich eine Bronzemedaille. Auf FKV-Ebene konnte sich Hanna Eilts zur FKV-Vizemeisterin beglück-

wünschen lassen, Arno Thiele wurde nach einer tollen Boßelvorstellung FKV-Meister.

Beim Frauenwanderpokal und der Wanderfahne war Uttel mit 14 Medaillen sehr erfolgreich und sicherte sich einmal mehr den zweiten Platz.

Für die gesamte Boßeler-Familie ist der Utteler Mehrkampf mit dem Kinderpreisboßeln. Rund um den Utteler Brink wurde von Groß und Klein um Preise geboßelt. Den OV-Pokal erkämpften sich Svenja Janssen und Rainier Gent.

Neu gewählt wurden: Insa Andreesen als Schriftführerin, Martina Galts und Ingrid Thiele wurden zu Kassenprüfern ernannt.

Der 1. Vorsitzende Helge Eilts bedankte bei allen Helfern, Betreuern, Mannschaftsführern und Bahnweisern für die in der letzten Saison geleistete Arbeit. Das kommende Jahr wird die Mitglieder besonders im Juni fordern. Die Einzelmeisterschaften auf Kreis-, Ostfriesischer-, und FKV-Ebene werden alle in Uttel ausgetragen.

Der KBV „Einigkeit“ Uttel besucht am 28.03. mit seinen aktiven Kindern den Klabautermann. Am 18. April 2015 sind die Vereinsmeisterschaften für die Schüler C+D (13-14 Uhr) E+F (14-15 Uhr), anschließend die Eisenkugelmeisterschaft für Frauen und weibl. Jugend A+B (16.00 Uhr) und Männer und männl. Jugend A+B (16.30 Uhr) in Negenbargen. Am Sonntag, dem 19. April sind die Vereinsmeisterschaften für Frauen I bis V und weibl. Jugend A+B von 10-11 Uhr. Für Männer I bis V und männl. Jugend A+B von 13-14 Uhr. Jeweils mit anschließender Siegerehrung

Der Utteler Mehrkampf fällt aus Termingründen aus. Das Kinderpreisboßeln ist am 9. Mai von 14 bis 17 Uhr rund um den Dorfplatz in Uttel. Kreiseinzelmeisterschaften vom 5. bis 7. Juni, Ostfriesische Einzelmeisterschaften am 20. und 21. Juni und die FKV-Einzelmeisterschaften am 27. und 28. Juni. Der Bürgermarkt steht vom 17. bis 19. Juli auf dem Programm. Am 5. September feiert Uttel sein Sommerfest. Die Weihnachtsfeier für die Senioren findet am 12. Dezember statt. Ab Mitte Juli trifft man sich zum Übungsboßeln.



Erfolgreiche Nachwuchsarbeit: Das Erlernte vom Hallentraining wird auf der Straße umgesetzt.

BILDER: MANFRED JANSSEN